



COMUNICADO Nº9 /// 5/06/2015
“Verificaciones del Rallye”

Las verificaciones técnicas y administrativas se realizaron en el Pabellón de Deportes de Boal sin más contratiempos, acudiendo paulatinamente todos los pilotos inscritos, aprovechando varios de ellos a dar las últimas pasadas de entrenamiento a los tramos más cercanos, mientras sus mecánicos realizaban los trámites.

No pudo acudir finalmente a nuestra prueba el equipo de Gijón Motor Club formado por Borja Vázquez Vega y Carlos Lorenzo y no tomaran parte en el rallye.

Mañana por la mañana, y tras recibir permiso especial, verificarán los coches números 23, Nicolás Vidal / Enrique Zapico y 30, Mario Méndez / Melitón Méndez, con lo que se completaran los treinta y tres participantes de nuestro 7º Rallye Parque Histórico del Navia.

Se adjuntan fotos del acto, que son de libre disposición para prensa.

Departamento de prensa de la Escudería Boal Competición. Rally Parque Histórico del Navia